

DECRETO 622/1965, de 25 de marzo, por el que se nombra Jefe del Sector Aéreo de Cataluña al General de Brigada del Arma de Aviación, Grupo «B», don Carlos Westendorp de la Cruz.

Vengo en nombrar Jefe del Sector Aéreo de Cataluña, al General de Brigada del Arma de Aviación, Grupo «B», don Carlos Westendorp de la Cruz, actualmente a las órdenes del Ministro del Aire.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticinco de marzo de mil novecientos sesenta y cinco.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire,
JOSE LACALLE LARRAGA

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se dispone corrida de escalas en el Escalafón del Cuerpo de Profesores numerarios de las Escuelas Oficiales de Náutica.

Ilmo. Sr.: Fijada la plantilla del profesorado numerario de las Escuelas Oficiales de Náutica, en virtud de la Ley 23/1964, de 25 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 107), modificando la que fué establecida por Ley 156/1961, de 23 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 311), se hace preciso proceder a la corrida de escalas en el Escalafón de los Profesores numerarios de las Escuelas Oficiales de Náutica, por lo que esta Subsecretaría ha resuelto efectuarla con efectos administrativos y económicos, a partir del día 1 de enero del corriente año, según se indica a continuación, por disponerse en esta fecha de los créditos correspondientes:

Pasan a la primera categoría, con el sueldo anual de 40.200 pesetas, don Antonio Bustos Somoza, con el número 4, y don Fernando Salas Bonal, con el número 5, quienes serán escalafonados, por este orden, a continuación de don José Luis de Gárate y Elola.

Pasan a la segunda categoría, con el sueldo anual de 38.520 pesetas, don Juan Bautista López Cayetano, con el número 4; don Julio Monzón Rivas, con el número 5; don Francisco Sala Jiménez, con el número 6, y don Francisco Valle Collantes, con el número 7, los cuales serán escalafonados a continuación de don José Pajares Bonmati.

Pasan a la tercera categoría, con el sueldo anual de 35.880 pesetas, don Angel María de Urrutia y de Landáburu, con el número 4; don José María Arana Amézaga, con el número 5; don Juan A. Villarquide Lourido, con el número 6; don Gaspar Aspiazua Mañas, con el número 7; don Cesáreo Díaz Fernández, con el número 8; don Manuel Accame Campos, sin ocupar número; don Agustín Vigier de Torres, con el número 9, y don Francisco Novo Martínez, con el número 10, los cuales serán escalafonados a continuación de don Guillermo Pérez-Olivares Fuentes.

Pasan a la cuarta categoría, con el sueldo anual de 33.480 pesetas, don Miguel Borrero Vázquez, con el número 2; don José Forja Vargas, sin ocupar número; don Eduardo F. Machado Domínguez, con el número 3; don Bernardo Cabrera Ramírez, con el número 4; don Santiago Hernández y Zal, con el número 5; don Julio A. Alonso Huarte, con el número 6; don Ramón Girón Ballester, con el número 7; don Federico Piera Costa, con el número 8; don Julio García Acosta, sin ocupar número; don Angel González Rodal, con el número 9; don Eduardo Cruz Iturzaeta, con el número 10; don Ildefonso las Heras León, con el número 11, y don José Spiegelberg Buisén, con el número 12, los cuales serán escalafonados a continuación de don José Anglada Fernández.

Pasan a la quinta categoría, con el sueldo anual de 30.960 pesetas, don Leandro Gabarré Jal, con el número 1; don Antonio Vila Mitjá, con el número 2; don Fernando Pardo Marcos, con el número 3; don Juan Bautista Vericad Raga, con el número 4; don Ramón Martín Blesa, con el número 5; don Jesús Vázquez Romón, con el número 6; don Angel Facio Lasquetty, con el número 7, y don Alfredo Hernández Barrios, con el número 8.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos que procedan.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de febrero de 1965.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Director general de Instrucción Marítima.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso para la provisión de vacantes entre Oficiales de la Administración de Justicia de la Rama de Tribunales.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 12 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y disposiciones reglamentarias concordantes,

Esta Dirección General anuncia concurso para la provisión entre Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales, de las plazas siguientes:

- Audiencia Territorial de Barcelona, una plaza.
- Audiencia Provincial de Huesca, una plaza.
- Audiencia Territorial de La Coruña, dos plazas.
- Audiencia Territorial de Madrid, una plaza.
- Audiencia Territorial de Oviedo, una plaza.
- Audiencia Territorial de Palma de Mallorca, una plaza.

Las solicitudes para tomar parte en este concurso habrán de tener entrada directamente en el Registro General de la Subsecretaría o bien en las condiciones y requisitos exigidos por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo y Orden del Ministerio de la Gobernación de 20 de octubre de 1958, siempre dentro del plazo de ocho días naturales, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Oficiales que tengan sus destinos en las islas Canarias, Baleares o Marruecos, cursarán sus peticiones telegráficamente, sin perjuicio de que remitan sus instancias por correo.

El concurso se regirá por las normas contenidas en la repetida Ley de 22 de diciembre de 1955.

Los Oficiales que sean designados para las vacantes que soliciten no podrán concursar nuevamente hasta transcurrido un año de la fecha del nombramiento.

Madrid, 22 de marzo de 1965.—El Director general, Vicente González.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso de traslación entre Auxiliares de la Administración de Justicia.

De conformidad con lo prevenido en los artículos 12 y 49 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y disposiciones reglamentarias concordantes,

Esta Dirección General anuncia concurso para la provisión entre Auxiliares de la Administración de Justicia en activo de las plazas siguientes:

	Plaza
Audiencia Territorial de Madrid	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Alcoy ...	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Almerndralejo	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Barcelona	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 11 de Barcelona	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Castellón.	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Ciudad Real	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Lérida.	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Linares.	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Fuenteovejuna	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Mieres ...	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Palma de Mallorca	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Santander	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Valdepeñas	1
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Vinaroz.	1

Las solicitudes para tomar parte en este concurso habrán de tener entrada directamente en el Registro General de la Subsecretaría o bien en las condiciones y con los requisitos